



Liebe Schüler*innen der 4. Klasse Volksschule, liebe Eltern!

Mit großem Bedauern sehen wir uns aufgrund der momentanen COVID-Situation gezwungen, die Volksschulinformationsveranstaltungen am 19.11 und am 26.11.2021 **abzusagen**.

Wir freuen uns aber darauf, wenn Ihr und Eure Eltern unsere Schule alternativ online besucht.

Schüler*innen haben für euch kurze Videoclips zu den einzelnen Schulzweigen gemacht, damit ihr einen ersten Eindruck davon bekommt, wie cool unsere Schule ist.

Sie, liebe Eltern, erhalten durch die Videos auch einen Überblick über die zweigspezifischen Fächer. Für jeden der drei Zweige gibt es eine Information der Schulzweigkoordinator*innen, einen allgemeinen Vortrag zum Europagymnasium Auhof, einen virtuellen Rundgang durch die Schule und unter den FAQs Antworten auf viele Fragen.

Informationen zur Anmeldung Ihres Kindes an unserer Schule finden sie auf unserer Homepage im Reiter 'Service' unter 'Neuaufnahme'.

Wir freuen uns auf viele Besucher des virtuellen Volksschulabends und wünschen viel Vergnügen.

Dear Primary School Students of Year 4, dear Parents,

We do regret that we will have to **cancel** the open evenings on November 19th and November 26th, 2021 due to COVID restrictions.

We are looking forward to you and your parents visiting the school online.

Some students have made short videoclips about the three branches for you, so that you will get a first impression of how cool our school is.

The videos will give you, dear parents, an overview of the subjects that are typical of a branch. For each of the three branches you'll find information from the school branch coordinators, a general presentation of Europagymnasium Auhof, a virtual school tour and our FAQ page answers a number of questions in one place.

For registration information on our homepage go to „Service“ - „Neuaufnahme“.

We are looking forward to you visiting our virtual open evening and hope you will enjoy it.